

## ABSTRAK

**Vovi Ingkra 2021. “Wacana Dominan dalam Berita Penanganan Covid-19 oleh Pemerintah Provinsi Sumatera Barat pada Website corona.sumbarprov.go.id”. Tesis. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Program Magister Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kasus praktik kekuasaan dalam berita penanganan Covid-19 oleh pemerintah provinsi Sumatera Barat pada website corona.sumbarprov.go.id. penelitian analisis wacan kritis model Michel Foucault sudah pernah dilakukan oleh sejumlah peneliti terdahulu. Penelitian ini dilakukan untuk melihat bagaimana praktik kekuasaan yang menimbulkan wacana dominan dalam berita penanganan Covid-19 oleh pemerintah provinsi Sumatera Barat pada website corona.sumbarprov.go.id. Penelitian ini bertujuan untuk, (1) Menjelaskan ideologi dalam wacana dominan pada berita tentang penanganan covid-19 oleh pemerintah provinsi Sumatera Barat pada *Website* corona.sumbarprov.go.id., (2) Menjelaskan dasar pembenaran wacana dominan dalam berita tentang penanganan covid-19 oleh pemerintah provinsi Sumatera Barat pada *Website* corona.sumbarprov.go.id., dan (3) Menjelaskan bentuk kekuasaan yang mendukung wacana dominan pada berita tentang penanganan covid-19 oleh pemerintah Provinsi Sumatera Barat pada *Website* corona.sumbarprov.go.id.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data penelitian ini adalah kata, frasa, klausa, atau kalimat yang menjelaskan ideologi, dasar pembenaran, kekuasaan yang mendukung wacana dominan dalam berita tentang penanganan covid-19 oleh pemerintah Provinsi Sumatera Barat pada *Website* corona.sumbarprov.go.id. Sumber data dalam penelitian ini adalah teks berita dari *website* corona.sumbarprov.go.id. Teknik pengumpulan data menggunakan dua teknik yaitu, teknik dokumentasi dan teknik catat.

Berdasarkan temuan penelitian dan pembahasan dalam berita penanganan Covid-19 oleh pemerintah provinsi Sumatera Barat pada website corona.sumbarprov.go.id., diperoleh hasil penelitian sesuai dengan tujuan penelitian sebagai berikut. *Pertama*, ditemukan tiga ideologi dalam wacana dominan pada berita tentang penanganan covid-19 oleh Pemerintah Provinsi Sumatera Barat pada *Website* corona.sumbarprov.go.id., yaitu, ideologi sosialisme 15 data (22%), ideologi nasionalisme 26 data (38%), ideologi libertarianisme 25 data (37%), dan ideologi Islam 2 data (3%). *Kedua*, ditemukan empat dasar pembenaran dalam wacana dominan yang berupa peraturan pada berita tentang penanganan covid-19 oleh pemerintah provinsi Sumatera Barat pada *Website* corona.sumbarprov.go.id., yaitu, peraturan prsiden Republik Indonesia 11 data (16%), peraturan menteri 27 data (40%), peraturan gugus covid Republik Indonesia 6 data (9%), dan peraturan daerah 24 data (35%). *Ketiga*, ditemukan lima bentuk kekuasaan yang mendukung wacana dominan pada berita tentang penanganan covid-19 oleh pemerintah provinsi Sumatera Barat pada *Website* corona.sumbarprov.go.id., yaitu, kekuasaan balas jasa 9 data (13%), kekuasaan paksaan 1 data (2%), kekuasaan rujukan 4 data (6%), kekuasaan sah 39 (57%), dan kekuasaan keahlian 15 data (22%). Penelitian ini menyempurnakan pemahaman kepada masyarakat bahwa pemerintah sudah maksimal dalam penanganan Covid-19 di provinsi Sumatera Barat

Kata kunci: wacana, berita, website, corona